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〇第８回上小山田地区資源ごみ処理施設連絡会について 
 
議 題：第８回 上小山田地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2023年７月 25日(火)15:00～15:58 

場 所：町田市バイオエネルギーセンター ３階BC会議室 

出席者：委 員／田中会長、安達副会長、中丸委員、佐藤委員、藤田委員 
    老沼上小山田町内会長 
 
事務局(町田市)／塩澤環境資源部長 

徳重循環型施設担当部長、 
田中循環型施設整備課長、篠塚担当課長、 
原田計画担当係長、木村担当係長、 
内山主任、稲村主任、芝野主任、髙橋主事、西村 
池澤環境政策課課長、岸担当課長 

 
 

傍聴者：なし 
 
 
【概要】 

確認事項：第７回上小山田地区資源ごみ処理施設地区連絡会について 

事務局から、資料を用いで、前回の第７回連絡会の内容について説明を行いました。 

 
協議・報告事項 

１：町田市循環型施設整備基本計画の改定について  

投影資料にて、事務局から２０２３年に行った整備基本計画の改定について概要説

明を行いました。根幹となる基本的考え方については変更せず、計画ごみ量や整備ス

ケジュール等の改定を行った旨を説明しました。 

 
２：地区連絡会等における今後の協議事項について           

事務局から今後の協議事項について資料に基づき説明しました。 
 
３：町田市ごみの資源化施設地区連絡会設置要領について 
 事務局から地区連絡会の「名称変更」について、「ごみ」という言葉を外す説明し 
了承されました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料１ 
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ご意見・ご要望への回答（保留事項の回答を含む） 
 
 
第８回連絡会 
 
 
確認事項１：第７回連絡会の内容確認について 

 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望はありませんでした。） 

 
 
協議・報告事項１：町田市循環型施設整備基本計画の改定について 

 

意見 
・ 
要望 

田中谷戸まちづくり協議会に行った説明の内容を本会でも発表してもらいた
い。 

回答 本日の協議・報告事項の資料２においてご説明いたします。 

 

意見 
・ 
要望 

方針変更前の忠生５７９号線の整備について映像資料があったと思うが、もし
あれば映してもらいたい。 

回答 
道路線形が変更になったため、新たな線形の資料ができた際にご報告いたしま
す。 

 

意見 
・ 
要望 

このスケジュールに基づいて、上小山田施設が出来るまでの間の処理はどうい
うふうな考えをしているのか。例えばプラスチック関係。 

回答 
上小山田施設が出来るまで処理できない分は、基本的には外部委託で処理する
ことを考えています。 

 
 
協議・報告事項２：地区連絡会等における今後の協議事項について 
 

意見 
・ 
要望 

今後の協議事項について、地権者の大きな動きがあり、町田市としてこういう

考えで動く、というようなことがあったら、本連絡会を開催し報告してほしい。 

回答 
地権者とのお話しについて具体的なことは申し上げられないが、状況について
ご報告いたします。 
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協議・報告事項３：町田市ごみの資源化施設地区連絡会設置要領について 

 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望はありませんでした。） 

 
 

 


